

Schwabo 05. Juni 2009

Vereine und Gemeinde Hand in Hand

Spielgelände an der Aichhalder Festplatzanlage in gemeinsamer Aktion sicherer und schöner hergerichtet

Aichhalden. Da der Spielplatz an der Festplatzanlage mit der Zeit in die Jahre gekommen ist und durch mehrfachen Vandalismus stark beschädigt wurde, war es an der Zeit die Anlage zu renovieren und neu zu gestalten.

Die Gemeinde Aichhalden stellte bei einem Arbeitseinsatz der Vereinsgemeinschaft für die Erweiterung des Geländes sowie ein neues Großraumspielgerät zur Verfügung. Hinzu kamen von der Gemeinde der Schaufelradlader, ein Bagger sowie ein Zugfahrzeug mit Anhänger für den Abtransport des Aushubs. Außerdem besorgte die Gemeinde den Kiesel für den Fallschutz. Zum Abtransport des Aushubs wurde von der Gemeinde an den beiden Ta-



Vereinsgemeinschaft und Gemeinde haben den Spielplatz an der Festplatzanlage wieder aufgemöbelt. Unter anderem wurde der Fallschutz verbessert.

Foto: Schönfelder

gen des Arbeitseinsatzes ein Mitarbeiter des Bauhofs freigestellt. Besonders setzte sich Bauhofleiter Wolfgang Haberstroh ein, der sein Fachwis-

sen und seine Erfahrung einbrachte. Die vorhandenen Spielgeräte wurden instand gesetzt sowie der vorhandene Rindenmulch entfernt und

durch Kiesel ersetzt. Alle Fallflächen wurden vor Einbringen des Kiesels mit Folie ausgelegt, um die Flächen möglichst von Grasbewuchs frei zu halten.

Im Bereich der Schaukel sowie beim Kletterbalken wurde der Fallschutzbereich erweitert und neu eingefasst. Für das neue Spielgerät musste eine Fläche von zehn mal zehn Metern mit dem Bagger ausgehoben werden. Die Baggerarbeiten erledigte Friedrich »Friedel« Westerkamp. Die Fallfläche wurde mit Holz eingefasst, das die Firma Holz und Treppenbau Herzog kostenlos zur Verfügung stellte. Für das neue Spielgerät wurden drei Fundamente gegraben und mit Beton ausgegossen. Die Vereine der Vereinsgemeinschaft stellten jeweils täglich 18 Mann zur Sanierung und Erweiterung des Spielgeländes an der Fest-

platzanlage zur Verfügung. Für die Verpflegung sorgte die Metzgerei Otto Moosmann, für die Getränke die Vereinsgemeinschaft.

Die Koordination übernahm Ehrenmitglied Rudi Höfler, der die Bauabschnitte einteilte, und die Männer mit Schaufeln und Pickeln sowie Schubkarren an den richtigen Stellen einsetzte.

Die Feuerwehr Aichhalden montierte die Spielgeräte fachgerecht zusammen, stellte sie auf, und betonierte sie ein und brachte den Fallschutzkies ein. Jetzt wird noch das Holz der alten Spielgeräte gestrichen. Im Eingangsbereich der Festplatzanlage wurde außerdem das Erdreich entfernt und die Bepflanzung neu angelegt. Das Gleiche gilt im Bereich des Parkplatzgeländes. Diese Arbeiten lagen in den Händen des Obst- und Gartenbauvereins